

El Ministro de Turismo destacó que enero resultó ser un mes "sumamente interesante" y anticipó que las expectativas para febrero son muy alentadoras

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 65
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministro-de-turismo-destaco-que-enero-resulto-ser-un-mes-sumamente-interesante-y-antipico-que-las-expectativas-para-febrero-son-muy-alentadoras_16254.php

**EL MINISTRO DE TURISMO
DESTACÓ QUE ENERO
RESULTÓ SER UN MES
'SUMAMENTE INTERESANTE'
Y ANTICIPÓ QUE LAS
EXPECTATIVAS PARA
FEBRERO SON MUY
ALENTADORAS**

Principal

El Ministro de Turismo destacó que enero resultó ser un mes "sumamente interesante" y anticipó que las expectativas para febrero son muy alentadoras

El Ministro de Turismo resaltó que enero fue un mes "sumamente interesante" y compartió sus optimistas proyecciones para febrero, que prometen ser igual de prometedoras.

Valoración de la Temporada Turística 2025 por Eduardo Sanguinetti

En una reciente declaración, Eduardo Sanguinetti, Ministro de Turismo, destacó el desempeño de la temporada turística 2025.

“Hemos tenido un mes de enero muy interesante.

El nivel de ocupación ha sido muy bueno y parejo durante todo el mes y en todo el país”, comentó el jerarca.

Sanguinetti subrayó la notable presencia de turistas en diversas localidades, desde las costas hasta los campos, abarcando la actividad en la naturaleza y eventos.

“Ha trabajado todo el país muy bien”, afirmó.

Según datos del ministerio, el turismo interno experimentó un incremento próximo al 70% en los últimos años, junto con un aumento en el gasto de los turistas dentro del país.

“Este año hemos cerrado con un 13% de incremento del gasto promedio por turista, lo que se debe a la mayor cantidad de propuestas, de oferta turística, y la mejor calidad que tiene”, apuntó Sanguinetti.

Las expectativas para febrero también son positivas, gracias a las reservas y consultas recibidas tanto de uruguayos como de visitantes extranjeros.

El ministro destacó que “las consultas de chilenos han crecido casi el doble para el mes de febrero”.

Además, se espera que el Carnaval, que caerá en la primera semana de marzo, extienda la temporada turística.

Con estas proyecciones, se anticipa un excelente mes de febrero para el turismo en Uruguay.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL MINISTRO DE TURISMO DESTACÓ QUE ENERO RESULTÓ SER UN MES 'SUMAMENTE INTERESANTE' Y ANTICIPÓ QUE LAS EXPECTATIVAS PARA FEBRERO SON MUY ALENTADORAS

mo destaco que enero resulto ser un mes sumamente interesante y anticipo que las expectativas para febrero son

Tags

eduardo, sanguinetti, sumamente, febrero, incremento, proyecciones, turismo, temporada, ministro, consultas, interesante, turistas

Noticias relacionadas

4.0 * *Eduardo Sanguinetti: "Nuestra expectativa es que cada temporada supere a la anterior"*

4.5 * *El Monitor Camtur anticipa un incremento en el turismo para la próxima temporada estival*

5.0 * *Turismo en auge: el ministro resalta un alto índice de ocupación y optimismo para febrero*

3.5 * *Rocha y su turismo: «Hemos recuperado el balance perdido»*

3.6 * *Uruguay recibió la visita de más de 530 mil turistas en los primeros días de la temporada, marcando un inicio prometedor para el verano*

3.7 * *El efecto del turismo en la economía y los retos hacia una sostenibilidad efectiva*

4.0 * *La actual temporada de turismo mostró un notable incremento del 30 por ciento en la llegada de visitantes argentinos en comparación con la anterior*

4.4 * *El turismo nacional en Uruguay se prepara ante un panorama*

4.5 * *El auge del turismo en Canelones durante la primera quincena de la temporada sorprende a todos*

3.6 * *La primera quincena del verano presenta cifras prometedoras y alentadoras*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo